

Familie Gaßner trotz dem Regenchaos bei der Rebenland Rallye 2025

Bei der 12. Ausgabe der Rebenland Rallye im Raum Leutschach an der Weinstraße fiel auch die erste Entscheidung im diesjährigen MRC (Mitropa Rally Cup). Unter den 71 gestarteten Teams aus acht Nationen kämpfte praktisch die gesamte Rallye-Elite Österreichs um Meisterschaftspunkte, darunter waren 32 Teams aus dem MRC vertreten.

Die diesjährige Rallye in Leutschach wurde von regnerischen Wetterbedingungen geprägt. Dauerregen stellte alle teilnehmenden Teams vor enorme Herausforderungen. Die Härte dieser Rallye spiegelt sich auch in der Statistik wider: Von den 71 gestarteten Teams konnten nur 44 Autos die Zielrampe erreichen.

Der Surheimer Hermann Gaßner setzte erneut seinen bewährten Mitsubishi Evo X ein und hörte auf die Ansage von Beifahrerin Karin Thannhäuser (Ainring).

Von Beginn an konnte sich das bayerische Duo bei den widrigen Bedingungen und Dauerregen an beiden Tagen unter den Top-Ten behaupten. Nach 16 Wertungsprüfungen über 162 Kilometer wurde Routinier Gaßner mit dem achten Platz in der Gesamtwertung, dem dritten Platz in der MRC-Wertung und dem Klassensieg belohnt.



Foto: **Robert May**

Auch Hermann Gaßner Junior (Surheim) meisterte zusammen mit Beifahrer Michael Wenzel die schwierigen Streckenverhältnisse mit Bravour. Sie pilotierten ihren Renault Clio Rally3, inmitten der Fahrzeuge aus der höheren Klasse und sicherten sich alle (!) Bestzeiten in der ORM2, einer Meisterschaft für Produktionswagen. Am Ende stand ein 5ter Gesamtrang, der Klassensieg und der zweite Platz im Mitropa Rallye Cup zu Buche. In einem Statement zur Rallye sagte Hermann Gaßner Junior: „Es war unsere erste Regen-Rallye mit dem Clio Rally3, und dass es so gut läuft, hätte ich nicht erwartet. Dank unserer Mechaniker bei Gassner Motorsport konnten wir einige Setups testen und sind jetzt bestens für die kommenden Rennen vorbereitet. Und zudem konnten wir unsere Konkurrenz in teils leistungsstärkeren Autos ein bisschen ärgern und die Führung in der ORM2 Wertung ausbauen!“

In zwei Wochen fällt dann die nächste Entscheidung im 60-jährigen Jubiläumsjahr des MRC bei der 47. Laser Hero Lavanttal Rallye, sowie in der Österreichischen Rallye Staatsmeisterschaft. Mit etwas Glück vielleicht mit sonnigem Wetter.